
Beschluss: 
 
Im Rahmen der Vorberatung im Jugendhilfeausschuss hat sich kein Koordinierungsbedarf 
ergeben. 
 
Ratsherr Voigt berichtet aus der Diskussion im Jugendhilfeausschuss. Es sei festgestellt wor-
den, dass es deutlich unterschiedliche Aussagen zu der Frage gebe, wie viel Geld letztendlich 
für die Kommunen bereitgestellt werden solle. 
Das Thema wird auch angesichts des Antrages der FDP-Ratsfraktion zur Beitragsfreiheit in-
tensiv diskutiert. Gerade in Bezug auf diesen Antrag, der zur Ratsversammlung am 
03.09.2019 gestellt wurde, müsse hinsichtlich der Finanzierung Klarheit bestehen. 
 
Im Rahmen der Vorberatung stimmt der Hauptausschuss der Vorlage mit 8 Ja-Stimmen bei 
2 Enthaltungen zu. 
 
Abstimmungsergebnis: Zustimmung:

Ja-Stimmen: 8 
Nein-Stimmen: 0 
Enthaltungen: 2 

Endgültig entsch. Stelle: Ratsversammlung 
 


